

ENSEIGNEMENT ■ Des étudiants de l'IUT proposent une immersion aux visiteurs à l'occasion des portes ouvertes

Une visite de l'IUT en réalité virtuelle

Explorer l'IUT d'une manière originale et inédite : voilà ce qu'ont imaginé et mis en œuvre quatre étudiants. Coiffés de casques de réalité virtuelle, les visiteurs vont pouvoir découvrir l'établissement et même plus.

Quatre étudiants de l'Institut universitaire de technologie (IUT) travaillent sur un projet inédit : une visite en réalité virtuelle qui emmènera les visiteurs sur les pas d'un étudiant chartrain, à l'occasion des prochaines portes ouvertes de l'établissement, samedi 2 mars.

« C'est une expérience originale et inédite, qui nous a été suggérée par les professeurs », raconte Valentin Chaillot. Baptisé PIXEL3D, ce projet consiste à présenter et surtout à promouvoir l'environnement des étudiants de l'IUT de Chartres de manière innovante, au travers d'un webdoc à 360°.

L'IUT et la ville en 360°

« Les visiteurs pourront être immergés, au travers d'un casque de réalité virtuelle, dans l'environnement quotidien d'un étudiant de l'IUT que nous avons préalablement filmé avec une caméra 360°. Ils pourront ainsi découvrir les locaux de l'IUT, ainsi



ÉQUIPE. Valentin Chaillot, Aurélien Darraut, Mogane Pick et Nathan Kuassi (de gauche à droite) présenteront leur projet aux portes ouvertes de l'IUT.

diant. » Les utilisateurs du casque virtuel pourront choisir leur séquence, sélectionner les lieux qui les intéressent avant de démarrer leur visite. « On vient nous-mêmes des quatre coins de la France, Nathan du Bénin. On sait ce que c'est que d'être complètement perdu quand on arrive dans une nouvelle ville, sans repères », précise Mogane.

« On a donc essayé de se mettre dans la peau d'un étudiant qui découvre son tout nouvel environnement. »

« Il existe une centaine d'IUT et plus de quarante formations différentes sur toute la France, il fallait un élément fort pour se démarquer des autres établissements », conclut Nathan.

L'université d'Orléans et l'IUT ont permis le financement de tout le matériel, à hauteur de 3 400 €, et mis à disposition le logiciel de création. Si le projet fonctionne et rencontre du succès, d'autres étudiants poursuivront l'aventure. ■

■ **Portes ouvertes.** Le samedi 2 mars, de 9 à 17 heures, à l'IUT de Chartres, 1 place Roger-Joly.

■ **EN BREF**

ciens élèves qui nous ont raconté leur parcours », poursuit Aurelien. « On va du début à la fin du cursus, ça permet d'avoir une vision globale de l'ensemble du parcours d'un établissement et même plus.

■ **EN BREF**

que des lieux emblématiques de la ville tels que la gare de Chartres, la cathédrale, l'Odyssée ou encore la place des Épars. »

Pour réaliser ce film